



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AUXILIO DENTAL. Los Hornos, Honduras, Oct. 18 (AP). Odontólogos militares de los E.U.A. atendiendo gratuitamente a campesinos hondureños que requieren trabajos dentales. Forman parte de los aproximadamente 3 mil soldados de E.U.A., que desde el mes de agosto participan en maniobras militares conjuntas.

Socialismo español con pérdida en Rumasa

Madrid, Oct. 18 (Latin-Reuters). El gobierno socialista español dijo que el conglomerado ex-propiado Rumasa, al que planea devolver a manos privadas, registró pérdidas por 280 millones de dólares desde su nacionalización en febrero.

El director del Patrimonio Estatal, Javier del Moral, dijo ayer una comisión parla-

mentaría que el grupo debía actualmente unos 500 millones de dólares al tesoro público.

Las deudas de Rumasa con otros sectores, incluyendo los propios bancos del grupo, totalizaban unos 3,300 millones de dólares, agregó.

El gobierno expropió en febrero Rumasa, el mayor

Pasa a la página 58

Creen posible la paz de Nicaragua y vecinos

Washington, oct. 18 (Latin-Reuters). Un alto funcionario estadounidense dijo creer en la posibilidad de que el actual gobierno sandinista de Nicaragua llegue a un acuerdo de paz con sus vecinos amigos de Washington.

"Creo que es muy difícil, aunque, sí, lo considero una

posibilidad", dijo anoche el funcionario.

El funcionario habló a los periodistas acerca de las conversaciones que el subsecretario de Estado, Langhorne Motley, mantuvo la semana pasada con los líderes nicaragüenses en Ma-

Pasa a la página 56

Alexis Argüello lucha por libertad Nicaragua

Miami, Oct. 18 (UPI). El ex campeón de boxeo Alexis Argüello cruzó la frontera de su nativa Nicaragua desde Costa Rica el pasado fin de semana para visitar posiciones antisandinistas junto a su amigo Edén Pastora, conocido como el "comandante Cero", según informes de hoy.

El ex boxeador, millonario y exiliado nicaragüense,

viajó acompañado del periodista de Miami, Tomás Regalado. Ambos fueron recibidos por Pastora y sus 4 mil soldados, dijo Regalado.

Argüello, ex campeón de boxeo en tres divisiones, prometió recabar ayuda financiera y política para el "comandante Cero" en Miami, señaló Regalado.

No pudo establecerse con-

Pasa a la página 38

Pronto Nicaragua sin combustible

Nueva York, octubre 18 (AP). México podría suspender sus embarques de petróleo a Nicaragua temporalmente, lo que dejaría a ese país totalmente sin combustibles dentro de pocas semanas, dice hoy un diario de Nueva York. En un artículo de primera plana, el "New York Journal of Commerce" afirma que actos de sabotaje espectaculares, como la destrucción de tanques de petróleo en Puerto Corinto la semana pasada, "han inducido a México a reconsiderar sus promesas anteriores de proseguir con sus embarques de petróleo a Nicaragua a pesar de las amenazas antisandinistas de

hundir todos los barcos petroleros que se dirijan a puertos nicaragüenses". "En su escueto comunicado, la cancillería mexicana expresó a fin de la semana pasada que el petróleo crudo mexicano se embarca a Nicaragua en buques estadounidenses fletados, dando a entender que la decisión de suspender los embarques podría ser tomada por los dueños de los buques. En Managua el coordinador de la Junta Sandinista, Daniel Ortega, denunció que la ESSO, Corp., (filial de la empresa petrolera norteamericana Exxon), que transporta la mayor parte del

Pasa a la página 25

Inminente unificación de grupos antisandinistas

Washington, octubre 18 (UPI). Los líderes de los grupos rebeldes antisandinistas anunciaron hoy la inminencia de un acuerdo para unificar sus operaciones contra el gobierno de Nicaragua e indicaron una probable intensificación de las ofensivas en todos los frentes en meses venideros.

Los líderes de la Fuerza Democrática Nicaragüense, Adolfo Calero, y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias Nicaragüenses, Fernando "El Negro" Chamorro, hicieron el

Mueren 2 pilotos militares ingleses al caer su avión

Puerto Argentino, Oct. 18 (Latin-Reuters). Un caza-bombardeo Phantom de la Fuerza Aérea británica se estrelló hoy en las islas Malvinas, muriendo sus dos tripulantes, dijo un vocero militar.

El avión se estrelló en la ladera sur del monte Osbourne, en la isla Soledad, 60 kilómetros al oeste de su capital, puerto Argentino.

El portavoz dijo que el Phantom estaba realizando una misión rutinaria de entrenamiento.

Analistas militares dijeron que los británicos mantienen aquí un escuadrón de aviones Phantom entre otros armamentos tras la guerra del año pasado contra Argentina en que recuperaron el control de las disputadas islas del Atlántico Sur.



UPI-Unitex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN PARLAMENTO. Jerusalén, Oct. 18 (UPI). El primer ministro de Israel, Yitzhak Shamir (derecha) y el ministro de Defensa, Moshe Arens, escuchan un discurso en el Parlamento, la tarde de hoy.

anuncio en una conferencia de prensa conjunta en esta capital. También asistieron Diego Wyclife y Adriana Guillén, del Movimiento Indio Misura, y Lucía Salazar y Marcos Zeledón, del directorio de la FDN.

Los dirigentes dijeron que la revitalización del Consejo de Defensa Centroamericano (CONDECA), un pacto iniciado en la década de 1950 para impedir la expansión del comunismo en la región, abre la posibilidad de que "tropas centroamericanas se unan al esfuerzo para sacar a los sandinistas".

Pero Calero aclaró que "se trata de una opción que depende de los gobiernos" involucrados, añadiendo que otra alternativa probable en la campaña contra el gobierno sandinista es que las naciones del área apelen al Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca.

Calero dijo que espera que en los próximos meses, y más probablemente para enero, "se producirán acontecimientos importantes en la región, e indicó que sus fuerzas intensificarán las hostilidades, incluyendo acciones de sabotaje contra centros estratégicos y económicos en Nicaragua.

Pasa a la página 56

Miskitos contra comisión de Derechos Humanos

Washington, Oct. 18 (UPI). Un representante de los indios miskitos denunció hoy que la aviación sandinista bombardeó cuatro aldeas indígenas la semana pasada y afirmó que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos no está haciendo lo necesario para aliviar la represión gubernamental en Nicaragua.

Diego Wyclife, emisario del Movimiento Misura —que agrupa a los indios miskitos, sumas y ramas de la Costa Atlántica nicaragüense— en la Fuerza Democrática Revolucionaria, dijo que el ataque aéreo contra las aldeas en el Norte de Nicaragua fue en represalia por la incapacidad de la

Pasa a la página 23

Antisandinistas matan a 68 rusos

Miami, Florida, octubre 18 (AP). Por lo menos 68 rusos y cubanos murieron el día 8 de septiembre cuando avionetas rebeldes bombardearon y dañaron un puesto de comunicaciones en la ciudad de Managua, según palabras de un dirigente contrarrevolucionario.

Edén Pastora, "Comandante Cero", dijo en entrevista radial reciente que dos bombas rebeldes dieron en el tercer piso de un edificio de seis en la capital de Nicaragua, donde al parecer funciona un puesto de escucha radial del gobierno sandinista.

Dijo que los rusos y cubanos que murieron

constituían la dotación del puesto y que no hubo víctimas nicaragüenses.

Las afirmaciones de Pastora no han podido ser confirmadas independientemente.

Las informaciones divulgadas por el gobierno sandinista relativas al ataque aéreo registrado el mes pasado mencionan que fue atacado un centro de comunicaciones, pero afirman que no hubo daños. En ese ataque resultó dañado el terminal aéreo del aeropuerto internacional que sirve a Managua.

"El gobierno de Managua lo mantuvo en secreto", dijo Pastora en su entrevista,

Pasa a la página 42



UPI-Unitex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MENORES ESPOSADOS. Fortaleza, Brasil, Oct. 18 (UPI). Estos tres niños de aproximadamente 10 años de edad, permanecen

esposados en el baño de una terminal de autobuses de esta localidad. Un policía los arrestó por tomar varios caramelos para aplacar el hambre, y no los pagaron.